

CINÉ-ONU PRÉSENTE

EN COLLABORATION AVEC L'INSTITUT DE RECHERCHE DES NATIONS UNIES
POUR LE DÉVELOPPEMENT SOCIAL (UNRISD) ET LA MISSION PERMANENTE
DE LA RÉPUBLIQUE DE CORÉE AUPRÈS DE L'ONU À GENÈVE



THE CLEANERS

Cinéma CINERAMA EMPIRE
Rue de Carouge 72-74

Dimanche
23 septembre 2018
à 11h00

Entrée
gratuite

Plongez dans l'industrie cachée du nettoyage numérique, qui débarrasse l'Internet de contenu jugé inapproprié. Ce documentaire sérieux, accessible et convaincant est admirablement mesuré mais ne craint pas de montrer un contenu déroutant ou de poser des questions. Qui contrôle ce que nous voyons et ce que nous pensons? Qu'est-ce qui est acceptable et qui décide? Découvrez les controverses à l'intersection entre les droits de l'homme et les nouvelles technologies.



La projection sera suivie d'une discussion avec

Mme Dorothee Baumann-Pauly

Directrice de recherche et experte en affaires et droits de l'homme, New York University et HEC Lausanne

M. Jacques de Werra

Professeur, Université de Genève

M. IlCheong Yi

Coordinateur principal de recherche, UNRISD

Modératrice: **Mme Catherine Frammery**

Journaliste et experte en numérique, Le Temps

Entrée gratuite, selon le principe
«premier arrivé, premier servi».

Pour plus d'informations ou recevoir nos alertes,
envoyer un message à: cineONU@unog.ch

Organisé avec le soutien de:



Suivez-nous sur les réseaux sociaux:



En collaboration avec



En soutien des Objectifs de développement durable:

